



La figura de Allende jamás será mancillada, afirma presidente chileno

Description

El jefe de Estado chileno, Gabriel Boric, destacó hoy la figura del expresidente Salvador Allende y de su familia, al referirse a los duros momentos que atraviesa su hija, Isabel, quien fue destituida como senadora.

La víspera el Tribunal Constitucional removió del cargo a la parlamentaria, luego de que el Partido Republicano, de extrema derecha, y la conservadora alianza Chile Vamos presentaran una acusación contra ella por la fallida compraventa de la casa de su padre.

La vivienda iba a ser adquirida por Bienes Nacionales para crear allí un museo en memoria del expresidente de la Unidad Popular y, aunque la transacción no llegó a realizarse, el tribunal se basó en un artículo de la Constitución que prohíbe a un legislador hacer contratos con el Estado.

En un mensaje en su cuenta de X, Boric dijo que el pueblo de Chile le debe mucho a la senadora en la recuperación de la democracia, los avances de las mujeres, la institucionalidad ambiental, protección a los trabajadores y el resguardo de la memoria histórica, entre otras materias.

“Respetando las instituciones como me corresponde, puedo afirmar que tengo plena certeza de su integridad”, escribió el mandatario.

Y añadió que la figura de su padre, quien murió en defensa de la democracia, de su esposa Tencha, su hija Beatriz y toda su familia son universales y jamás serán mancilladas.

Fuente: El Maipo/PL

Date Created

Abril 2025